
CAMARA MUNICIPAL DE PORTO FERREIRA
Plenário Syrio lgnátios

PORTOFERREIRA

REQUERIMENTO N" 262 t2024

SENHOR PRESIDENTE

Considerando que: esse vereador tem sido
' f req uentemente procu rado por m u n íci pãi, u tà, óã,'q ruriionuoo'à",i
redes sociais, devido a possíver demora nos atendimêntãl ãô-p..iã
socorro local.

Segundo informações extraoficiais, seria devido ao tempo 
'

" seco" (baixa umidade do ar), período de estiagem. Tempo assim,
pode causar doenças respiratórra§, principarmente -em crianças e
idósos.

4. Existe a possibilidade de se ciiar no município um
'programa ém parceria com o hospital local,.'Saúde 24h,,, para casos
menos complexos e de baixa complexidade?

Plenário Syrio Ignátios, 24 de 24.

Priscila F. de 0liveira
Elcio Gus ira Arruda

or

Av. Eng. Nicola-u_da Uergueiro Fôrjaz, 106g - Fone (1g)
CEP 13660e05 - poÍto Fefieira _ Sp'

3sg1-1022

V adora

sci F. de Oliveira
e. ma i I : c a m a ra po rto{e ft e i ra@c am e ra po ftofe rre i ra.sp. gov,br Vereadora

CNPJ: 47.794.169 t0001-24

Diante o exposto, requeiro a Vossa .Excelência,

obedecidas às normas regimentais, seja oficiado ao Exceleritíssimo
Prefeito Municipar Romulo Í{ippa, soricitando informações detarhadas
sobre os relatos acima.

1. O que Estaria acontecendo?

2. Seria possível uma gestão.junto ad hospital, para
mêlhorar os atendimentos, principalmente no período do inverno?

3. Existe a pdssibilidade de se criar uma unidade de
saúde municipal, para que os atendimentos prioritários de doenças
respiratórias, crianças, idosos, gestantes e pessoas com deficiência
e/ou doenças ocultas e crônicas?
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